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Pénétration et absorption accrues des principes actifs.
Increased penetration and absorption of active ingredients.

Traitement anti-rides, stérilisation, tonification, régénération cutanée.
Anti-wrinkle treatment, sterilization, toning, skin regeneration.

Des protocoles cutanés optimisés
Optimized skin protocols

Plasma & Ultrasons Plasma & Ultrasound



Tête PlaPass qui améliore l’effet plasma. 
 La tête carrée permet de couvrir au mieux la surface 
traitée et  optimiser la quantité d’énergie plasma 
générée par la pièce à mains PlaPass. 
Un capuchon transparent protège la tête des chocs, 
corps étrangers et offre une distance idéale 
pour l’application d’énergie plasma en « Mode Empreinte ».
La qualité des matériaux utilisés pour les têtes permet 
un fonctionnement polongé et optimal de 3 heures.

Plapass head that improves plasma effect.
The square head allows to cover at best he treated 
surface and optimize the amount of plasma energy 
generated by the Plapass handpiece.
A transparent cap protects the head from shocks, 
foreign matters and offers an ideal distance 
for plasma energy application in « Imprint Mode ».
The quality of the materials used for the heads allows 
an optimum operation of 3 hours.

SonoPass

Tête carrée PlaPass.
Square PlaPass head.

Applicateurs concurrents.
Competitor applicators.

PlaPass

Plasma & Ultrasons Plasma & Ultrasound

 PlaPass : Plasma. Plasma. SonoPass : Ultrasons. Ultrasound.

Renforcez l’efficacité d’un traitement de peau 
grâce aux effets de 2 technologies différentes mais complémentaires. 

PLASONIC est un dispositif esthétique incomparable qui propose technolgie Plasma et Ultrasons sur un même appareil :

La fonction Plasma génère des ions qui ouvrent les cellules de la peau avec une stérilisation de la zone traitée. 
Les effets sur la membrane cellulaire permettent une pénétration profonde des principes actifs dans les tissus.

Les ultrasons maximisent l’absorption des nutriments et l’effet thermique généré 
favorise la régénération des cellules cutanées ainsi que le maintien de l’élasticité de la peau.

Cette association permet d’assainir, lisser, hydrater et tonifier la peau en toute sécurité.

Enhance the effectiveness of a skin treatment 
with the effects of 2 different but complementary technologies.

PLASONIC is an incomparable aesthetic device that offers Plasma and Ultrasonic technology on the same device :
The Plasma function generates ions that open the skin cells with sterilization of the treated area. 

The effects on the cell membrane allow deep penetration of the active ingredients into the tissues.

Ultrasound maximizes nutrient absorption and thermal effect 
promotes the regeneration of skin cells and the maintenance of skin elasticity.
This combination helps to sanitize, smooth, moisturize and tone the skin safely.



 Pénétration, absorption, effet anti-bactérien et rajeunissement cutané.
Plasonic permet une livraison et absorption des principes actifs en profondeur. La pièce à main PlaPass du dipositif transfère de 
l’énergie plasma stable à haute puissance à la peau sous forme d’ions de taille invisible (20 à 50 µm) permettant ainsi une action 
anti-bactérienne, ouverture et activation des cellules cutanées. La technologie Plasma permet de casser les molécules d’adhésion 
cellulaire, dissoudre temporairement dans la peau les solutions appliquées, stimuler circulation sanguine et système lymphatique 
afin de faciliter l’absorption cutanée. 
Avec la pièce à main SonoPass du dipositif, ce sont les ultrasons qui jouent un rôle dans l’administration transdermique des agents 
thérapeutiques. L’émission d’énergie ultrasonore stable à 3Mhz, améliore le transport des agents perméants, permettant aux particules 
des solutions de se propager et d’être absorbées profondément grâce à la pression physique exercée par les ultrasons. Outre la 
livraison d’agents thérapeutiques facilitée, le dispositif permet un véritable rajeunissement cutané en favorisant la régénération du 
collagène, stimulant la peau qui a perdu de son élasticité, lissant et améliorant la texture de celle-ci.

 Penetration, absorption, anti-bacterial effect and skin rejuvenation.
Plasonic enables the delivery and absorption of active ingredients in depth. The dipositive’s Plapass handpiece transfers stable 
high-power plasma energy to the skin in the form of invisible-sized ions (20 to 50 µm) allowing for anti-bacterial action, opening and 
activation of skin cells. Plasma technology allows to break the molecules of cellular adhesion, temporarily dissolve in the skin the 
applied solutions, stimulate blood circulation and lymphatic system to facilitate dermal absorption.
With the dipositive’s Sonopass handpiece, it is ultrasound that plays a role in the transdermal administration of therapeutic agents. 
The stable ultrasonic energy emission at 3Mhz, improves the transport of permeating agents, allowing the particles of the solutions to 
propagate and be absorbed deeply thanks to the physical pressure exerted by the ultrasounds. Besides the delivery of therapeutic 
agents facilitated, the device allows a real skin rejuvenation by promoting the regeneration of collagen, stimulating the skin that has 
lost its elasticity, smoothing and improving the texture of it.

Administration de produits optimisée.
Optimized Product Delivery.

Après un traitement au plasma, les produits à viscosité faible 
ou élevée, sont fortement absorbés en moins de 30 secondes.

After plasma treatment, products with low or high viscosity 
are strongly absorbed in less than 30 secondes.

Régénération et amélioration de texture cutanée.
Regeneration and skin texture enhancement.

90% d’amélioration après un traitement plasma sur le visage.

Improvement is 90% after a plasma treatment on the face.

 Dispositif convivial et astucieux pour des soins rapides, efficaces et sûrs.
 User-friendly and smart device for fast, efficient and safe care.
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Une interface intuitive et pratique  
pour un réglage précis des pièces à mains.
Plasonic propose une interface d’administration intutive facile 
à utiliser avec des paramètres rapidement ajustables. Grâce à 
un écran tactile clair le professionnel peut régler séparément 
les paramètres de chaque pièce à mains.

A practical and intuitive interface  
for precise adjustment of handpieces.
Plasonic offers an easy-to-use intuitive administration interface 
with quickly adjustable parameters. Thanks to a clear touch 
screen the professional can set separately the parameters of 
each handpiece.

 Des spécificités qui facilitent la gestion du dispositif au quotifien.
 User-friendly and smart device for fast, efficient and safe care.

+33 (0)1 85 34 31 37 
info@capactuel.com - www.capactuel.com

Spécifications techniques.
A practical and intuitive interface.  

Poids
8.8 Kg

Weihgt

Tête Plasma
12 EA / BOX

Plasma head

Exigences électriques AC 100 ~ 240 V 
50 / 60 HzElectrical requirements

Consommation d’énergie
24 W

Energy consumption

1. Ecran tactile de sélection de pièce à mains.
Handpiece selection screen.

2. Ecran tactile de réglage PlaPass.
Plapass handpiece adjustment screen.

3. Ecran de réglage SonoPass.
Sonopass handpiece adjustment screen.
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